Un bouquet coloré

L'année 2019 de la catéchèse a été placée sous le thème de la «diversité colorée». C'est pourquoi notre compte rendu fait la part belle aux images. Puissent ces photos et les brefs textes qui les accompagnent donner une idée de toute la diversité du travail accompli par le secteur, et de l'engagement et l'imagination de ses collaboratrices et collaborateurs.

Pia Moser responsable du secteur Catéchèse



Des réponses qui questionnent

Lors de la journée annuelle œcuménique de la catéchèse, au début avril, près de 60 participantes et participants ont écouté avec beaucoup d'intérêt l'exposé de Rainer Oberthür, professeur, auteur, et directeur suppléant de l'institut catéchétique d'Aix-la-Chapelle. Rainer Oberthür a évoqué les opportunités que l'étude et l'expérience religieuses nous offrent sur le plan personnel et pour la pratique. Accepter et encourager les questions, donner des réponses authentiques, qui questionnent, telle est selon lui la mission du travail pédagogique. Sa devise «Toute chose que nous voyons peut être vue sous deux angles: comme fait, et comme mystère. Du réel naît l'étonnant», pourrait aussi servir de titre à la formation continue catéchétique.



Le patchwork de Refmodula

En juin, sept catéchètes et deux collaboratrices et collaborateurs socio-diaconaux ont fêté l'achèvement de leur formation catéchétique RefModula. La fête était placée sous le thème de la «diversité», tant au niveau des possibilités de formation de RefModula que des personnes qu'elle réunit. Une diversité symbolisée par la couverture en patchwork réalisée ensemble par les formatrices et formateurs.



«Schalom!»: Journée des médias des bibliothèques catéchétiques

«Schalom, soyez la bienvenue!» a-t-on pu entendre en août. Comme à l'époque d'Abraham, les nombreux hôtes de la journée des médias ont été accueillis dans des tentes nomades, où les attendaient 1001 idées et documents des bibliothèques consacrés à la vie nomade. Ils ont pu faire des découvertes passionnantes, bavarder, jouer, produire des sons orientaux et autres sonorités divines, marchander des bandes dessinées, et déguster du thé à la menthe et du pain pita autour du feu de camp.